



「インターハイサッカー競技」熱戦が繰り広げられました



ご当地グルメ「にかほ☆あげそば」デビュー！



「大和雪原到達の偉業を讃え雪中行進」平成24年1月28日は到達100周年です



総合防災訓練では2日間にわたり避難所設営訓練が行われました



「三夜ものがたり」がひとつにまとまりスケールアップした「にかほ夏祭り」



▲大地震後、停電で信号機が消えた交差点

2011年は、年明けから続いた大雪で始まりました。除雪車両は連日フル稼働。寒気がゆるんだ日には、雪解けした小道や駐車場で、動けなくなってしまう車を、近隣住民で助ける姿が見られました。

春の訪れが間近に迫った3月、国内観測史上最大マグニチュード9の東北地方太平洋沖地震が発生。強い揺れと津波により未曾有の大災害となりました。震災に伴い福島第1原発事故が起こり、大量の放射性物質が拡散。エネルギー問題を考える契機になりました。

7月、アナログ放送が終了し、地上デジタル放送へ移行。女子サッカーワールドカップで日本代表「なでしこジャパン」が初優勝し、国民に感動と勇気を与えてくれました。

8月、国土交通省が日本海沿岸東北自動車道の山形・秋田県境区間遊佐―象潟間が「計画段階評価」の対象となることを表明し、新潟から青森までの全線開通に大きく前進しました。

今年も残すところ2週間あまのり…。皆さんにとって2011年はどのような年でしたか。

▶除雪車は連日フル稼働

にかほ市 2011 主な出来事

- 1月
  - ・にかほ市成人式
  - ・第44回白瀬中尉をしのぶ集い
- 2月
  - ・掛魚まつり
- 3月
  - ・東日本大震災発生。市内全域が停電。完全復旧は翌日の夜となる
- 4月
  - ・コミュニティバス本格運転開始
  - ・にかほ市観桜会
  - ・第1回おらほのグルメ祭り
  - ・ブラウブリッツ秋田、JFL開幕
- 5月
  - ・第12回山崎貞一杯争奪少年サッカー選手権大会
  - ・第4回TDK旗争奪学童野球大会
  - ・チャレンジデー2011
- 6月
  - ・第16回秋田草刈唄全国大会inにかほ
  - ・集中豪雨により、市内各地で被害が発生
- 7月
  - ・にかほ市消防団消防訓練大会
  - ・第24回秋田トリアスロン芭蕉レース象潟大会
  - ・第22回日本海に響け！太鼓の祭典
  - ・平成23年度全国高等学校総合体育大会（インターハイ）サッカー競技の1回戦から3回戦の内16試合を当市で開催
  - ・第22回西施まつり
- 8月
  - ・米国アナコーテス市を中学生ら18名が訪問
  - ・第28回奥の細道象潟全国俳句大会
  - ・高円宮妃殿下が白瀬南極探検隊記念館をご視察
  - ・夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会
  - ・東北体育大会（ミニ国体）のサッカー競技を当市で開催
  - ・にかほ夏祭り
  - ・東京都港区芝浦港南地区から小学生ら23名が来市
  - ・日本海沿岸東北自動車道象潟―遊佐間について「計画段階評価」に着手を表明
- 9月
  - ・第2回鳥海山伝承芸能祭
  - ・総合防災訓練（2日間にわたり象潟体育館で避難所運営訓練を行う）
- 10月
  - ・宝くじスポーツフェア「はつらつままさんバレーボールinにかほ」
  - ・第4回にかほ市国体記念ウォーキング
  - ・第10回鳥海山グロット一周MTBサイクリング
- 11月
  - ・にかほ市敬老式
  - ・市民文化祭
  - ・米国シヨウニー市を中学生ら18人が訪問
  - ・象潟B&G海洋センターリニューアル記念イベント（五輪メダリスト中村真衣さん来市）
  - ・秋田「にかほ市」大物産展（東京都浅草）
  - ・にかほ市ふるさと会（東京都港区）
- 12月
  - ・ブラウブリッツ秋田がJFL14位で閉幕。来季の活躍に期待

